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Accordo di Programma Area Frosinone: Unindustria,
Tortoriello "un grande passo avanti. Ora sbloccare
autorizzazioni"
P e r  o t t i m i z z a r e  l e  o p p o r t u n i t à  d i  q u e s t o  a c c o r d o  d i  p r o g r a m m a  è
necessario definire un quadro regolatorio chiaro per quanto riguarda il SIN
del Bacino della Valle del Sacco

“E’ un segnale molto positivo l’accordo di programma firmato oggi al Mise dal Ministro dello Sviluppo Economico
Luigi Di Maio e dal Presidente della Regione Lazio Nicola Zingaretti per la riconversione e riqualificazione
industriale dell’ “Area di Crisi Industriale Complessa” di Frosinone – dichiara Filippo Tortoriello Presidente di
Unindustria - I 10 milioni di euro messi a disposizione dall’Accordo sono una somma significativa per tutte le
imprese Grandi, Piccole e Medie della provincia che rappresentano il vero motore dell’economia locale. Ora
però, per raccogliere tutti i frutti e ottimizzare tutte le opportunità di questo accordo di programma, al più presto
è necessario definire un quadro regolatorio chiaro per quanto riguarda il SIN del Bacino della Valle del Sacco,
come previsto dal Protocollo firmato a marzo tra il Mise, la Regione Lazio e il Ministero dell’Ambiente. Problema
questo che si va ad aggiungere alle lungaggini nel rilascio delle autorizzazioni, con particolare riferimento a
quelle di carattere ambientale. Inoltre, per ottimizzare il rilancio e la reindustrializzazione del territorio, bisogna
anche intervenire sull’adeguamento e messa in sicurezza delle infrastrutture al servizio delle aree industriali della
provincia. Su questi tre punti siamo molto fiduciosi che le Istituzioni competenti intervengano con tempestività
per risolvere questi annosi problemi che la provincia di Frosinone si trascina da anni, come peraltro ci viene
segnalato quotidianamente da tutte le aziende del territorio.”
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